

Reporte HSE 2024



RESPONSABILIDAD AMBIENTAL

Es un placer compartir los logros significativos que hemos alcanzado en nuestra empresa en términos de sostenibilidad. En un mundo que demanda acciones concretas para preservar nuestro entorno, nos enorgullece liderar el camino hacia prácticas empresariales más responsables y respetuosas con el medio ambiente.

Movilidad Sostenible

En primer lugar, estamos implementando políticas para promover el uso del transporte público entre nuestros empleados. Se ha aumentado la financiación del abono transporte de nuestros empleados como parte de nuestros esfuerzos para reducir la congestión vehicular y las emisiones de carbono asociadas. Reconociendo el valor de alternativas de transporte más ecológicas y saludables de acuerdo a nuestra principal actividad de negocio.

Adicionalmente, hemos adoptado medidas para reducir nuestra huella de carbono por hora trabajada derivada de los desplazamientos en avión a través de la implementación de una política de favorecimiento del transporte ferroviario frente a los desplazamientos en avión. Esto ha resultado en una reducción significativa de emisiones asociadas al transporte de **310 g CO2e por hora trabajada** respecto al año 2024.



Ahorro energético



Además, durante el 2024 se tomaron medidas para la disminución del consumo energético de las oficinas, mediante la implantación de medidas de ahorro energético con valores límites para el uso del aire acondicionado y calefacción, asegurando mantener oficinas agradables para los empleados pero también que sean respetuosas con el medio ambiente. Durante el 2024 se ha continuado la modernización de la oficina mediante la implantación de luces con tecnologías eficientes de ahorro energético, ya sean bombillas LED o bombillas de bajo consumo. Estas medidas han resultado en una reducción de **1,16 kg CO2e** por metro cuadrado de oficina.

Por otra parte, durante el año 2024 se estableció una política de energías renovables, donde se cercioró que las oficinas centrales de Madrid funcionen con energías renovables, apoyando a la reducción de la huella de carbono.

Optimización de recursos

El uso eficiente de los recursos es un aspecto clave en nuestro negocio, por tanto, hemos implementado una política de impresión de documentos en nuestras oficinas principales que prioriza el uso de papel reciclado.



Implementación Sistema Gestión Ambiental ISO 14001



También seguimos implementando satisfactoriamente el estándar internacional ISO 14001, un hito crucial en nuestro compromiso con la gestión ambiental y la mejora continua. La adopción de la norma ISO 14001 refleja nuestro firme compromiso con la sostenibilidad y la responsabilidad ambiental. A través de un riguroso proceso de evaluación y mejora, hemos establecido un marco sólido para identificar, controlar y reducir el impacto ambiental de nuestras operaciones.



Al implementar la ISO 14001, hemos fortalecido nuestra capacidad para gestionar de manera efectiva los aspectos ambientales clave de nuestras actividades, productos y servicios. Estamos comprometidos con la prevención de la contaminación, la conservación de los recursos naturales y la reducción de nuestra huella ambiental en todas las etapas de nuestro ciclo de vida empresarial.

Nos comprometemos a seguir aprovechando los principios y las prácticas establecidas por la ISO 14001 para impulsar nuestra agenda de sostenibilidad y generar un impacto positivo en el medio ambiente y en la sociedad en su conjunto.

Estos son solo algunos ejemplos de nuestra responsabilidad con la sostenibilidad. Durante los siguientes años pretendemos seguir identificando nuevas oportunidades y mejorando nuestras prácticas empresariales con el fin de contribuir positivamente al medio ambiente y a la sociedad en su conjunto. Juntos, podemos crear un mañana más sostenible y próspero para las generaciones venideras.